

# Melalui Program Babinsa Masuk Dapur, Dandim 0712 Tegal Tinjau RTLH Milik Ibu Sutani

M.Nursalim - [TEGAL.INFORMAN.ID](http://TEGAL.INFORMAN.ID)

Dec 1, 2022 - 15:00



**Terima Kasih Bapak TNI...**

Tegal – Setelah sukses dengan program TNI Manunggal Desa (TMMD), kini Kodim 0712/Tegal kembali melaksanakan program kerjanya, sebagai mana arahan langsung Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI DR. Dudung Abdurachman yaitu dengan program Babinsa Masuk Dapur.

Semangat kebersamaan juga jiwa korsa yang telah tertanam dalam diri prajurit, dengan semboyan TNI manunggal dengan rakyat, melalui program Babinsa Masuk Dapur, Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay L. Sondakh, S.E. turun langsung meninjau dan mengawasi anggotanya dan memberi semangat kepada anggota yang sedang melakukan bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik ibu Sutani (77th) Rt 03 Rw 01 desa Kaliwadas kecamatan Adiwerna kabupaten Tegal.



“Alhamdulillah hari ini, Rabu (30/11/2022) kita diberikan kesehatan oleh Allah SWT, bisa berkunjung duduk bareng bersama ibu Sutani memberi pengawasan kepada anggota yang sedang melakukan bedah rumah dimana kondisinya sangat memperhatikan sebelum direhab, kita berharap semoga dengan adanya program Babinsa Masuk Dapur ini menjadi rumah orang tua kita ibu Sutani menjadi layak huni,” Ujar Dandim Letkol Inf Charlie

“Program Babinsa Masuk Dapur Ini, merupakan saran dan arahan, serta suport langsung dari bapak Kasad Jenderal TNI DR. Dudung Abdurachman sehingga rumah ibu Sutani yang kita datangi, kita rehab menjadi layak huni. Kita perbaiki dan kita siapkan fasilitas pendukung lainnya,” sambungnya

“Sementara Ws. Pasiter Kodim 0712/Tegal Kapten Inf Shokib Setyadi menambahkan kepedulian kami selaku anggota TNI Manunggal dengan Rakyat, selalu berupaya memberikan bantuan menyiapkan berbagai fasilitas kepada masyarakat yang sangat membutuhkan. Alhamdulillah saat ini rehab rumah RTLH milik ibu Sutani telah mencapai 50 % sehingga nantinya rumah segera di tempati untuk sementara.” Tutupnya (pendimtegal)